



ようこそ！

福祉学部ですが、介護といったがチがチの福祉だけでなく、地域の経済にも触れてみたり出来るので、人のライフスタイルについて多方面から学べます！大学に入ったら新しい世界が開けます！

少人数なので一人一人に対するサポートがしっかりしている。

自分がナチュラルでいられる学部です。是非、諦めずに先にある楽しい大学生活を目指して一つ一つ丁寧に頑張って下さい！

学生同士の仲がいい！横の繋がりだけではなく、縦の繋がり（教授も職員さん）も築けるよ！

2年次に海外研修に行くことができるところ（選抜ですが）…世界で働きたいと考えているので、実際の海外の現場を学生のときに目にすることができるのはなかなかないと思います。研修内容も満足でした！

セミには窓の木が出て、みんなで願い事を書いたりするよ！

学部棟があり、学部生が集まっているので居心地が良く、また知り合いも作りやすいところです。そして一年時からゼミがあるので、友だちが作りやすいよ！

フィールドに出る機会がたくさんあるため様々な大人と出会うことができる！

人数がそこまで多くないので、友達の友達でも顔や名前がわかる。

法政大学の現代福祉学部では、福祉という答えがない学問に挑戦し、将来の日本のために今、何が求められているのかを考えていく学部です。そして、今の時代、福祉業界だけではなく、民間企業も福祉の視点を取り込んでいる企業が多くなっています。つまり、この学部で勉強すると、必ず社会が必要としてくれる人材になれます！ぜひ私たちと一緒に将来の日本について考えてみませんか。現代福祉学部で学ぶことはこれから世の中に必要になってくることがたくさんあります！

アットホーム！基本、友達の友達は、友達になる！ラウンジ行けば、知り合いがいる。

トイレと校舎が綺麗！清掃してくれる人達に挨拶すると元気に挨拶を返してくれる！

先輩たちもユーモアと優しさに溢れる人ばかりなので緊張せずに言葉をかけてみたらみんなこころよく答えてくれると思います。

先生や事務課の人々が関わりやすく、相談にも親身になって聞いてくれる。

大学生生活でいろいろな経験をしてみてください！

人にやさしくなる学部だと思う。視野も広がる。

これから日本のことを考えると、間違いなく福祉は必要になってくると思ったので、福祉を立体的に学べる学部が法政大学の現代福祉学部だったから選びました！

焼きたてパンがいつも食べれる♪

現福のラウンジには、いつも学部生が集まるので授業のない時間も楽しく過ごせます♪

物事を考える時に先ず人の目線で立つ事ができる。そういう視点を養う講義がたくさん有る。

現福は、問題意識を共に高く持てる学生が多く、何に対しても真剣に考えて取り組みます。そんな現福にいると、人としての深みも増し、視野がどんどん広くなっていくのが分かります。

現代福祉学部は穏やかな人が多く、自然にも囲まれたいいキャンパスだと思います。最後まであきらめずに頑張ってください！

福祉とくと、フワフワした優しい人が多いといいうイメージがあるかもしれません。でも現代福祉学部は芯が強くて行動力のある人ばかりです。すごく刺激されます。

夜になるとラウンジの外がライトアップされてキレイ♪

がんばれ！市ヶ谷にはない広々としたキャンパスライフを味わうことができますよ！

今受験生のみなさんが勉強することは、確実に自分のやりたいことにつながっているでしょうし、やりたいことが見つかっていない人は、これから見つかる自分になろうでしょう。現福は健康的で優しい学部です！

現代福祉学部へ！